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第９回吉見町立小学校統合再編準備委員会会議録（要点筆記） 

 

会 議 の 名 称 第９回吉見町立小学校統合再編準備委員会 

開 催 日 時 令和６年７月２４日（水）午後２時００分から午後３時２０分まで 

開 催 場 所 吉見町役場３階 大会議室 

出 席 委 員 久保田秀至委員長、小池幸副委員長、小林正義委員、荒井健博委員、     

田村はるみ委員、宮﨑敦委員、小川広太委員、寺山さおり委員、小田篤委員、

栗田智子委員、小澤美穂子委員、小林克則委員、山内哲也委員、西條宏実委員、

舩田真由美委員、岡﨑康友委員、齋藤ディエゴカズミ委員、水野智禎委員、  

吉田清司委員、矢嶋保男委員、瀬戸正広委員、小澤俊則委員 

欠 席 委 員 矢吹千保委員、清水彩乃委員 

事 務 局 教育長：大澤幸正、教育総務課長：矢嶋久雄、同小学校統合準備室課長補佐：

伊田道裕、同小学校統合準備係長：島田久司、同学校教育推進支援員：内田哲

雄、同指導主事兼同課長補佐：堀口将吾 

設計委託業者：５名 

協 議 事 項 １．開会 

２．委嘱状の交付  

３．あいさつ 

４．自己紹介 

５．議事 

（１）小学校統合再編に関する経緯について 

（２）統合再編準備委員会の活動内容等について 

（３）今後のスケジュールについて 

（４）専門部会の報告について 

６．事務連絡 

７．閉会 

配 布 資 料 資料１：吉見町立小学校統合再編準備委員会委員名簿 

資料２：小学校統合再編に関する経緯について 

資料３：統合再編準備委員会の活動内容等について 

資料４：今後のスケジュールについて 

資料５：第４回学校運営部会報告 

参考資料１：吉見町立小学校統合再編準備委員会設置要綱 

追加資料：統合再編事業の流れと各段階の検討事項 

追加資料：児童数の推移と今後の見込みについて 

追加資料：吉見町立小学校統合再編準備委員会だより「第１０号」 
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司会（事務局） 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

委員長 

副委員長 

委員・事務局 

 

 

事務局 

 

 

委員長 

 

 

事務局 

 

 

 

委員長 

 

 

 

委員長 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

１．開会                    （午後２時００分） 

 

２．委嘱状の交付 

 新任委員を代表し、寺山さおり委員に委嘱状を交付。（新任８名） 

（委員の任期は、委嘱の日から所掌事務が終了するまでの期間） 

 

３．あいさつ 

大澤教育長、久保田委員長、小池副委員長よりあいさつがされた。 

 

４．自己紹介 

事務局職員紹介の後、各委員の紹介。 

 

５．議事 

本準備委員会設置要綱第６条第１項の規定により、進行については、委員長

にお願いする。 

 

議事（１）小学校統合再編に関する経緯について、事務局より説明を求めま

す。 

 

議事（１）小学校統合再編に関する経緯について 

・【資料２】小学校統合再編に関する経緯について 

 資料に基づき、小学校統合再編に関する経緯について説明。 

 

 質疑等をお受けします。 

 

（質疑なし） 

 

議事（２）統合再編準備委員会の活動内容等について、事務局より説明を求

めます。 

 

議事（２）統合再編準備委員会の活動内容等について 

・【資料３】統合再編準備委員会の活動内容等について 

・【参考資料１】吉見町立小学校統合再編準備委員会設置要綱 

資料に基づき、統合再編準備委員会の設置目的、所掌事務、統合再編準備委

員会の組織体制等について説明。 

更に、所掌事務を推進するため、総務部会、学校運営部会、保護者部会につ

いて設置することを説明。 
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委員長 

 

委員長 

 

 

 

 

委員長 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

委 員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

質疑等をお受けします。 

 

今年度から総務部会がスタートします。また、学校運営部会については、す

でに活動が開始されており、交流事業を開始しています。 

 

（質疑なし） 

 

議事（３）今後のスケジュールについて、事務局より説明を求めます。 

 

議事（３）今後のスケジュールについて 

・【資料４】今後のスケジュールについて 

・【追加資料】統合再編事業の流れと各段階の検討事項 

・【追加資料】児童数の推移と今後の見込みについて 

 資料に基づき、令和１０年４月開校までの統合再編の全体スケジュールにつ

いて説明。また、令和６、７年度に取組む、基本設計、実施設計の概要につい

て説明。 

また、児童数の推移と今後の見込みについて、説明をした。 

 

児童数の推移と今後の見込みについて説明がありましたが、児童数が減り続

けている現状と将来予測を鑑みながら小学校の統合再編についての検討が開始

されています。 

それでは、質疑等をお受けします。 

 

スケジュールについては、問題はないと思いますが、学校運営部会で学校教

育目標を案として協議をしていくとのことであるが、学校経営をしていく上で

学校教育目標は根幹をなすものなので、学校運営部会で、学校教育目標案を作

成し、準備委員会に報告する前に、例えば、吉見町校長会で協議を図る流れが

いいのではないかと思いました。 

学校教育目標に連動して、例えば、目指す学校像が決まり、期待する生徒像

も決まると思うので、あくまでも原案的なものを、教頭を中心とした学校運営

部会に検討してもらい、吉見町の新しい学校をどうしていくかという、根幹を

成すところは、校長会の方に話をいただければありがたいなというふうに思い

ます。 

 

資料５、学校運営部会報告２ページをご覧ください。 

学校教育目標を決めるのではなく、あくまでも学校教育目標の案を決めると

いう考えであります。学校運営部会を中心に教育目標案を一つになるのか複数

になるのかはわかりませんが、まとめさせていただき、校長会での検討を依頼
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委 員 

 

 

事務局 

 

委員長 

 

委 員 

 

 

事務局 

 

 

委 員 

 

 

 

委員長 

 

事務局 

 

 

 

委員長 

 

 

 

委員長 

 

委 員 

 

 

事務局 

 

 

したいと考えております。そして、その後学校運営部会で、教育目標案として

決定し、準備委員会に報告する予定です。 

 

スケジュールの中に、校長会の関りも示していただければわかりやすいと思

います。 

 

校長会の関りについても示していきたいと思います。 

 

他に質疑等ございますか。 

 

スケジュールの中に、住民説明会が予定されているが、令和４年度と同じよ

うに保護者向けや地域住民向けなどに分けて開催するのか。 

 

事務局としては、保護者と住民と分けずに各小学校区で開催したいと考えて

おります。 

 

令和４年度では、地区住民の方と保護者では、意見や質問等が何となく違う

ようなイメージがあったので、説明する視点も対象者に合わせた説明をした方

が、理解が得られやすいのではないか。 

 

住民説明会は１１月頃予定か。 

  

予定している説明会につきましては、基本設計の案に対する説明であります。

実際に校舎の配置や駐車場の位置、登下校門等の位置等についての説明会を 

想定しております。 

 

先ほど委員からの発言もあったが、具体的に新校舎の位置やその他の施設の

配置が見えてくると、質問内容等についても基本設計に関すること以外のこと

も多くなることが想定されるので、その辺の対応も検討してもらいたい。 

 

他に質問等ございますか。 

 

確認ですが、吉見中学校敷地のどの位置に新校舎を建設するかは決定されて

いるのか。 

 

今後、事務局で今までの意見等を参考にしながら新校舎の配置について、お

示しをしていきたいと考えております。 
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委員長 

 

 

委員長 

 

 

 

委員長 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

副委員長 

新校舎の配置については、早急に、教育委員会として方向性を示していただ

きたい。そして、準備委員会で意見等を伺えればと思います。 

 

他に質問等ございますか。 

 

（質疑なし） 

 

議事（４）専門部会の報告について、事務局より説明を求めます。 

 

議事（４）専門部会の報告について 

・【資料５】第４回学校運営部会報告 

資料に基づき、第４回学校運営部会の協議内容等について報告。 

交流事業について、小学２年生の交流会を６月に実施しました。また、小学

１年生の交流事業については、９月、１１月を予定しています。詳細な日程等

が決まりましたら報告させていただきます。 

 

質疑等をお受けします。 

 

（質疑等なし） 

 

慎重審議、また多くの意見等をいただきありがとうございました。本日の議

事が終了しましたので、議長の任を解かせていただきます。 

 ご協力ありがとうございました。 

 

６．事務連絡 

統合再編準備委員会の傍聴及び会議録について説明。 

 本統合再編準備委員会は、吉見町教育委員会傍聴人規則に準じ、原則、傍聴

を許可します。 

次に、会議録の仕様は要点筆記とし、委員の皆様に確認いただいた後、町ホ

ームページで、個人名は伏せた形で公開します。 

謝金について説明。 

次回会議の日程について説明。 

次回、第１０回吉見町立小学校統合再編準備委員会について、９月開催予定

です。決まり次第連絡します。 

 

７．閉会 

閉会あいさつ 

 


